
 

 

 
Conseil de parents Maurice Lavallée  

13 octobre 2021 
Microsoft Teams 

 

Présences : Marie-Claude Laroche, Stéphane Couillard, Corinne Fréchette, Clément 
Lavoie, Nadine Morton, Florette Nkuithe, Josée Bertrand, Lisa De Sousa, Marylène 
Lamy-Rittammer, Lisa De Sousa,  Maude Alary.  
 

Absences : Jean-Marie Yambayamba 
 
1.0 Ouverture de la réunion 18 :35 

Prière d’ouverture par Mme Laroche.  
 
2.0 Adoption de l’ordre du jour  

Ajoute comité consultatif pour la FPFA sous correspondance. 
Marie-Claude Laroche propose l’adoption. Clément appuie. Tous en faveur. 

 
3.0 Adoption du procès-verbal de juin 2020 

Il sera envoyé à la prochaine réunion. 
 
4.0 Rapport des étudiants : Maude Alary 

Lutte des Jaguars virtuel, des compétitions entre les classes en gardant les mesures de 
sécurité Covid. Il y a des prix et un concours de costumes. Il y aura aussi la fête de ML avec 
un questionnaire et des prix. Il y a une formation qui est offert par l’AUFSJ qui sera offerte 
aux membres du comité.  

 
5.0 Rapport de la direction : Marie Claude Laroche  

La clinique de vaccination a été annulée car il n’y avait pas une assez grande demande. 
Sous peu, tous les membres du personnel et les bénévoles devront être vaccinés pour 
être dans les écoles du CSCN. S’ils ne sont pas vaccinés, ils doivent montrer une 
preuve d’un test négatif. Il est important de continuer de vérifier chaque matin que les 
élèves n’ont pas de symptômes. 
 
Le casino s’en vient. Merci aux parents qui y participeront. Avec l’argent du Casino, 
l’école ML a acheté un chariot de Chromebook en septembre. 
 
Le thème cette année est la vérité et la réconciliation. Nous, le personnel et les élèves,  
avons appris d’avantage sur les peuples autochtones.   
 
Les enseignants ont eu une troisième session sur le raciste et l’inclusion. 
 
Plusieurs activités ont lieu comme la marche Terry Fox. Les rencontres de parents s’en 
viennent. Elles sont la semaine prochaine. Il y aura l’Halloween, la fête de ML et la 
semaine de l’immigration francophone. Le journal a même un local cette année. Il y a un 
club de diversité et inclusion, tradition culture.   Le comité des finissants est partie. Ils 
ont une cantine  à l’école. Il y a 234 élèves cette année. Il y a 90 finissants 102 avec les 
13 années. 
 
 



 

 

Le plan d’amélioration de l’école sera partagé en novembre. 
 
 

6.0 Rapport des enseignants : Stéphane Couillard 
 
Au volleyball, les garçons sont en 1e place pour le moment et les filles sont en 5e place. 
 
Vendredi après-midi il y aura le RAJE . Ils vont manger de la pizza et participer à des activités. 
 
Dans le cours de math, les élèves ont fait un sondage au sujet de la culture autochtone.   

 
 
 
7.0 Élection   
Clément propose Nadine et Florette appuie.  
Nadine propose Florette. Marylène appuie. Tous en faveur.  
Nadine propose Marylène. Elle accepte.  
 
Présidente : Nadine Morton 
Vice-présidente : Florette Nkuithe 
Secrétaire : Marylène Lamy-Rittammer 
 
 
8.0. Correspondance  
Réunion des présidents de conseil d’école.  
 
Comité de la FPFA Projet sur l’échelle nationale. Nadine lit la lettre reçue de la FPFA.  
La réunion sera le 4 novembre. Il y aura 2-3 réunions par année. Florette et Josée seront les 
représentantes de ML »  
 
9.0 Prochaines réunions  

  17 novembre a 18 :30   
 
10.0 Levée de la réunion  

La réunion est levée à 19 :12  
 
 
 
 
 
 
 


